



Communiqué

Service de l'eau

Information sur la qualité de l'eau distribuée en 2022

En tant que distributrice d'eau potable, la Ville de Lausanne a le devoir d'informer annuellement l'ensemble des consommatrices et consommateurs sur la qualité de l'eau distribuée pendant l'année écoulée. L'eau distribuée en 2022 correspond à l'ensemble des normes en vigueur en matière de qualité.

L'eau potable est soumise à des normes particulièrement rigoureuses et de multiples analyses sont effectuées tout au long de son parcours, de la ressource jusqu'au robinet. L'article 5 de l'ordonnance du DFI sur l'eau potable et l'eau des installations de baignade et de douche accessibles au public (OPBD) prévoit que «*Quiconque distribue de l'eau potable par une installation servant à la distribution d'eau est tenu de fournir au consommateur intermédiaire ou final, au moins une fois par an, des informations exhaustives sur la qualité de cette eau.*».

Ce lundi 13 mars 2023, le Service de l'eau de la Ville de Lausanne a informé sur la qualité de l'eau distribuée à la population concernée, via un tout-ménage, dans les 20 communes, y compris Lausanne, qu'il approvisionne.

Au total, en 2022, 3'411 échantillons ont été prélevés et 34'401 paramètres de microbiologie, de chimie majeure et de micropolluants ont été analysés par le laboratoire accrédité du Service de l'eau. Les analyses ont révélé 12 non-conformités mineures, ne présentant aucun risque pour la santé de la population. La Municipalité de Lausanne se félicite d'approvisionner la population de l'agglomération avec une eau d'une excellente qualité cette année encore.

L'année écoulée a vu aussi la compilation et la présentation, il y a quelques semaines, des premiers essais d'élimination des métabolites du chlorothalonil dans l'eau. Après deux ans de recherches, le rapport final sera disponible sur le site internet www.lausanne.ch/eau prochainement. Les sources contaminées restent hors service, comme elles le sont dès la détection de la pollution, en application du principe de précaution et depuis 2016.

Le mois de mars est aussi celui de la traditionnelle Journée mondiale de l'eau. Le Service de l'eau vous invite à célébrer cette journée dans le cadre de la 11^e Fête de la forêt, en collaboration avec le Service des parcs et domaines et Arbracadabra. Rendez-vous le **samedi 25 mars, à Sauvabelin, de 10h à 17 heures**. Au programme: animation sur la renaturation du lac de Sauvabelin, démonstration pour la création d'un étang chez vous, atelier dessin et bricolage et stand d'information. Une nouveauté cette année: la visite du réservoir de Sauvabelin et de l'une de ses cuves.

La Municipalité de Lausanne

Pour plus de détails sur la qualité de l'eau chez vous, rendez-vous sur www.lausanne.ch/eau, rubrique «Qualité de l'eau».

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :



- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, directeur de la Sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39**
- **Sébastien Apothéloz, chef du Service de l'eau, tél. +41 79 444 03 23**

Lausanne, le 13 mars 2023

Le Service de l'eau fait partie de la Direction de la sécurité et de l'économie de la Ville de Lausanne. Il est le 3^e distributeur de Suisse et gère l'ensemble du cycle de l'eau, dont l'évacuation et l'épuration. Il est certifié ISO 9001, ISO 14001 et ISO 22000. Son laboratoire est accrédité ISO 17025. Il a obtenu le label Solidarité eau suisse.